

# ADDRESS

## Siswa Latja SPN Lido Belajar Nilai Empati Lewat Pelayanan kepada Warga Disabilitas

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.ADDRESS.CO.ID](http://TANGERANG.ADDRESS.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 12:57



JAKARTA BARAT - Polsek Kembangan, Polres Metro Jakarta Barat, kembali menunjukkan komitmennya dalam mencetak generasi polisi yang tidak hanya profesional secara teknis, tetapi juga memiliki nilai-nilai kemanusiaan yang kuat.

Melalui latihan kerja (latja) bagi siswa asal Sekolah Polisi Negara (SPN) Lido gelombang kedua tahun 2024, Polsek Kembangan memberikan pelajaran

berharga kepada para siswa latja asal pengiriman SPN Lido untuk selalu mengutamakan kepedulian, empati, dan pelayanan prima kepada masyarakat.

Kapolsek Kembangan Polres Metro Jakarta Barat, Kompol Moch Taufik Iksan, menegaskan pentingnya nilai-nilai tersebut dalam membangun kepercayaan masyarakat kepada institusi kepolisian.

"Kami ingin membentuk siswa latja yang tidak hanya paham tugas kepolisian, tetapi juga memiliki rasa peduli yang tulus. Ini adalah bekal penting bagi mereka dalam menjalankan tugas sebagai pelayan masyarakat di masa depan," ujar Taufik saat dikonfirmasi, Senin, 9/12/2024.

Sebagai bagian dari pembelajaran, para siswa dilibatkan langsung dalam situasi nyata di lapangan.

Salah satu momen yang menyentuh terjadi ketika seorang warga disabilitas datang ke kantor Polsek Kembangan dengan kursi roda.

Dalam kondisi fisiknya yang terbatas, warga tersebut membutuhkan bantuan untuk mengurus dokumen.

Menanggapi hal ini, Kompol Taufik menginstruksikan para siswa latja untuk segera membantu mendorong kursi roda warga tersebut dan menanyakan kebutuhannya secara personal.

"Langkah kecil seperti ini memiliki dampak besar bagi masyarakat. Kita ingin memastikan bahwa setiap orang, tanpa memandang kondisi fisiknya, merasa dihargai dan terlayani dengan baik," tambah Taufik.

Respons positif juga datang dari masyarakat.

Pak Ridwan, salah satu saksi di lokasi kejadian, menyampaikan rasa terima kasihnya atas inisiatif para siswa tersebut.

"Melihat mereka membantu dengan sigap dan penuh empati, saya yakin masa depan polisi kita akan semakin baik. Ini contoh nyata polisi yang humanis," katanya.

Hal ini menjadi bukti bahwa Polri terus berupaya meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui pendekatan yang humanis.

Polsek Kembangan berharap, nilai-nilai yang ditanamkan selama pelatihan dapat terus dibawa oleh para siswa hingga mereka resmi bertugas di lapangan.

( \*Humas Polres Metro Jakarta Barat\* )